



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

3

21/12/2023

LEGISLATIVO

Instituciones sí se tocan, dice Arturo Zaldívar. El exministro presidente dijo que la Suprema Corte de Justicia de la Nación debe estar integrada por funcionarios que sean electos por voto popular. En un video que difundió en redes sociales, añadió que, además de ser independiente del Ejecutivo y el Legislativo, debe serlo también de partidos y poderes fácticos: "No te dejes engañar, las instituciones sí se tocan cuando son para mejorar por el bien del pueblo".